

Motion du 17 septembre 2008 de MM. Jean-Charles Lathion, Alain de Kalbermatten, Robert Pattaroni, Vincent Maitre, Mmes Anne Carron-Cescato, Odette Saez, Nelly Hartlieb, Alexandra Rys et Marie Chappuis: «Contre la déprime de la place Sturm créons un aménagement et une zone de rencontre digne de ce nom».

(refusée par le Conseil municipal lors de
la séance du 23 février 2009)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- les nombreuses familles habitant les environs de la place Sturm;
- la proximité de l'église russe et des musées qui en font un lieu de passage pour la population et les touristes;
- la configuration actuelle de la place constituée d'une surface de terre désertique et de quelques bancs;
- la belle allée d'arbres existante;
- la possibilité d'en faire un lieu agréable compte tenu des moyens de la Ville de Genève (SEVE);
- la nécessité de privilégier la politique des espaces verts, fierté de la Ville de Genève,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de remplacer le revêtement actuel de la place Sturm par du gazon, des fleurs et des cheminements piétonniers, en laissant un espace dévolu aux chiens;
- de revoir, voire d'augmenter, le positionnement et le nombre de bancs et de tables;
- d'y installer, si possible, une fontaine, des plans d'eau et des jeux pour les enfants;
- d'y créer une ambiance incitant au repos et à la détente.